

Präambel: Die Umsetzung unserer Schulentwicklungsvorhaben ist vom humanistischen Menschenbild geprägt. Menschen streben nach Selbstbestimmung, Unabhängigkeit und Freiheit und wollen ihre eigenen Möglichkeiten ausschöpfen und in ihrem Menschsein wachsen. Wir nehmen diese als Individuen wahr, die in der Gesamtheit ihres menschlichen Erlebens und Verhaltens zielgerichtet und zweckvoll handeln und somit ihre eigene Identität positiv erfahrbar machen. Wir möchten unterstützen und begleiten bei der Erreichung eines weiterqualifizierenden Schulabschlusses oder einer Berufsausbildung.

Gesellschafts- und bildungspolitische Entwicklungen leiten uns bei der Standortsicherung und Weiterentwicklung an der Anne-Frank-Schule. Vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Schulträger und der Schulaufsicht (Regionale Schulentwicklung) sind uns wichtig.

Die Bedürfnisse der SuS, Lehrkräfte, Eltern und Kooperationspartner stehen im Zentrum der schulischen Qualitätsentwicklung. Dies bedeutet für uns konkret:

Orientierung und Struktur zur Erreichung der gesteckten Ziele

eine ganzheitliche Wahrnehmung der Persönlichkeit

gegenseitig respektvolle Beziehungen